

1282

Santiago, 13 de Octubre de 1944.

Señor Director:

Informo el trabajo de Seminario presentado por el Alumno de la Universidad Católica señor Ernesto Peñafiel Illanes, bajo el Título de "La ratificación y Algunos de sus problemas".

Como el título lo indica, el sr. Peñafiel se dedica a examinar varios problemas concretos a que da lugar la reglamentación en nuestra ley de la "ratificación" de los actos nulos -confirmación-.

A diferencia de la mayoría de los trabajos de esta especie, el del sr. Peñafiel no contiene una inútil repetición de conceptos generales, ni vaga palabrería; se va directamente al grano, plantea cinco problemas, los examina con criterio personal e indica la solución que le parece mejor. Hay en esta tarea un aporte propio del autor, iniciativa, razonamiento, y al mismo tiempo, estudio de autores y de jurisprudencia. Y aunque se pueda estar en desacuerdo con más de una de las opiniones y conclusiones del sr. Peñafiel, y haya que lamentar cierto descuido en la redacción, no puede dejar de alabarse la actitud de este alumno, que en vez de seguir el camino trillado y fácil de las sencillas exposiciones generales, prefirió plantearse dificultades e intentar resolverlas por sí mismo.

Por estas circunstancias, apruebo el trabajo en examen con nota seis, salvo mejor parecer del sr. Director.

Saluda atte. al sr. Director

1282